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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ЛУХО ВКА (Мордовская
АССР). Изменение технологии 
взвешивания скота дало за
метную прибавку в заготов
ках животноводческой про
дукции в совхозе имени XX V  
съезда КПСС. От медленных 
учетных измерений, которые 
производились на фермах 
лишь выборочно, здесь пере
шли к применению специаль
ных платформ, управляемых 
с помощью электроники. Раз
мещены они в местах пере
гонов животных. По резуль
татам взвешивания сразу мо
жно вносить коррективы в 
рационы кормления и уело- 
вия содержания скота.

D  С ПОМИНАЮ  прошло- 
®  годний .праздник — День 

автомобилиста. На собрании 
коллектива УАТ стройки ди
ректор сов-хоза «Ангарстрой» 
А. А . Куницын вручал подарки 
— именные часы и денежные 
премии — водителям авто- 

1 1  базы № 7, участвовавшим в 
В  уборке урожая. Директор 
I  знал, что своим трудом во

дители во "’ много раз оправ
дали затраты. Тогда был вы
ращен богатый урожай хле
ба, и от водителей зависело 
его спасение. Не раз в бесе
дах с директором слышал о 

U водителях седьмой автобазы 
самые лестные отзывы.

Так и в этом году. Авто- 
I колонна, которую вот уже 

В  много лет возглавляет Ивен 
Мефодьевич Ободзинский, 

W трудится на уборке урожая, 
Ц не считаясь со временем. От 
В гемна до темна, а то и при- 
V хватывая время у ночи. И не 

просто работают, а с выдум
кой. Скажем, водитель Ана
толий Васильевич Колесников 
к своему М АЗу соорудил из 
прицепных тележек целый 
поезд. Около 20 тонн может 
сразу вывозить. И силоса к 
зерна. Производительность
поднялась в три раза.

— Водительский состав на
шей автоколонны, — говорит 

7 Иван Мефодьевич Ободзин
ский, — приложит силы, что
бы помочь селянам вовремя 
уб^эи. урожаи, Трудна чего 
то выделить отдельно, все ра-

( ботают хорошо, но все же 
скажу добрые слова о води
телях Г. Е. Шемелине, В. В. 
Жернове, А . В. Короткове, 
Н. А . Степанове, В И. Нечу- 
наеве, В. И. Корсакове и дру
гих. Слесарь А . Савчук сво
евременно производит теку
щий ремонт. С руководством 
совхоза «Ангарстрой» у нас 
установлены самые хорошие 
взаимоотношения. Водител 
обеспечены общежитием,
имеются баня, оборудованная 

* автостоянка, столовая, где 
Ijj кормят вкусно. Так что наше 

дело хорошо работать Мы и 
Щ стараемся.
*» На снимках: уже много лет 

плодотворно сотрудничают 
звеньевой кормозаготовитель
ного звена совхоза «Ангар- 
строй» В. В. Исаченко и во
дитель автобазы № 7 А . В. 
Колесников. Идет жатва хле- 
бов в совхозе «Ангарстрой».

Ж ОДИНО (Минская об
ласть). И оладьи печь, и пиво 
варить можно из ячменя но
вого сорта, созданного уче
ными Белорусского НИИ зем
леделия. Посевы (гпримы Бе
лоруссии» обходятся без гер
бицидов, сорт дает свыше 
пятидесяти центнеров зерна с 
гектара, устойчив к болезням. 
Семена нового урожая пос
ланы из Жод:*но не только в 
хозяйства своей республики, 
но и на Украину, в некото
рые ^эамонм Нечерноземья.

Полным ходом идет жатва 
на полях Аларского района. 
Сейчас на хлебные трассы 
переместился накал убороч
ной страды. Заботу о достав
ке зерна в закрома государ
ства взяли на себя автомо
билисты из Ангарска, ко
мандированные на уборку 
урожая.

ТУРС УН ЗА Д Е (^Таджикская 
СССР). Первые автскараваиы 
с хлопком нового для респуб
лики сорта 6524 «С» отпра
вил колхоз «Дусти» на мест
ное хлопкоочистительное объ
единение. Урожайность куль
туры с каждого гектара — 
свыше 30 центнеров. Весь со
бранный сырец — элитно-се
менной, его волокно уже за
куплено «на корню». Взяв
шись за новое дело, колхоз 
не прогадал.Слаженно и добросовестно 

•рудится бригада автомобили
стов в колхозе имени Киро
ва. Каждый водитель, полу
чая задание в начале смены, 
,нает не только откуда и 
.колько  ему надлежит вывез
ти грузов, но и сколько со
вершить рейсов. Это позволя
ет предотвратить простои и 
холостые пробеги, прибывать 
к месту назначения в точно 
определенное время.

Так, например, водитель ав- 
о машины « ОД АЗ» Юрий 

Алексеевич Вахрамеев из ав- 
обазы № 1 УАТ за полный 

световой день сделал семь 
рейсов. Маршрут каждого 
рейса —  Мехток— Кутуликский 
хлебоприемный пункт, Юрий 
Алексеевич «з деревни Кор- 
ховское сделал пять рейсов, 
расстояние в одну сторону 
10 км. Из деревни Шаховск— 
два рейса, расстояние — 
50 км. Водитель вывез в этот 
день на ХПП около ЭО тысяч 
центнеров зерна.

М о л о д о й  водитель Виктор 
Чадеев сделал 6 рейсов. До
бросовестно трудится их то
варищ по работе Николай 
Нефедьев Высокопроизводи
тельно выполняя сменные за
дания на 130— 145 процентов, 
трудятся и другие водители 
из этой автобазы.

На сегодня водители •  
Кутуликское хлебоприемное 
предприятие из этого хозяй
ства вывезли 1750 тонн зерна 
в зачетном весе при плане 
2200. А. КУРИГАНОВ.

АларскиЙ район.

ОРЕЛ. Среди кооперативов 
страны «Искатель» не имеет 
аналогов. Его продукция — 
проекты экономичных храни
лищ для овощей и фруктов. 
• .о желанию заказчика мощ
ность этих хранилищ можно 
варьировать от ста до двух 
тысяч тонн.

l i f t s
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1. Какова, на ваш взгляд, 
роль рядозого коммуниста в 
перестройке? {Если можно, 
покажите на примере своей 
парторганизации).

2. Хотите ли вы стать чле
ном КПСС, почему? (Рели нет 
— поясните).

3. Коммунист отказался от 
партбилета. Ваше отношение 
к этому? {Если можно, на 
конкретном примере).

4. Мнение беспартийного: 
кого из своих товарищей вы 
считаете достойным быть в 
партии? Каким бы вы хотели 
видеть члена КПСС? (Вопрос 
ко всем).

5. Политический боец пар
тии: как вы это понимаете?

6. Коммунист на работе — 
пример для других. А дома? 
Как он воспитывает детей? 
Каков его моральный облик?

7. Как вы считаете, что 
нужно сделать для повыше
ния авторитете первичной 
парторганизации, партии в 
целом?

А н к е т а

г а з е т ы :

„Партбилет нужен мне

\ .

как жизньа

Не могу не сказать свое 
мнение о тех, кто доброволь
но сдает свои партбилеты.
Считаю, что это люди, слу
чайно попавшие а партию, 
Можэ". ^ДСлаЛИ  ЭТО ПОД об- 
щим впечатлением: мол,
вступают же другие, вступлю 
и я. А  потом стало неинте
ресно — как вступил, тек и 
вышел (безболезненно рас
стался). А  может, и с корыст
ной целью кто шел, что-то 
через партию хотел извлечь 
для себя, но не сбылась ме
чта или отпала необходи
мость, и партбилет стал не 
нужен.

Про себя скажу — при
вступлении в партию думала 
о ленинских словах о том, что 
принимаем в партию лучших, 
но им ничего не обеща
ем, а требовать от них будем 
многое. И старалась работой,' 
поведением оправдать »то 
ленинское мнение о комму
нисте. Не считаясь ни с по
ложением, ни с зарплатой, 
если нужно было, шла и де
лала, только было бы мне 
под силу.

Сейчас мне 78 лет. Бнва* 
в школах — раньше работа 
ла учительницей в начальны) 
классах, встречаюсь с моло
дежью . В 1971, 1981 годаз 
ездила в Киренск и Усть-Кут 
на 50- и 60-летие комсомоле 
этих районов, являюсь их ве
тераном В октябре 1988 года 
была в Иркутске на 70-лет- ! 
нем юбилее ВЛКСМ.

За время пока я на пен
сии, партийными и общест
венными организациями на
граждена шестью грамотами 
и двумя благодарственными 
письмами за активное участие 
в общественной жизни. Явля
юсь членом совета ветеранов 
нашего куста с 1971 года.

Свой партбилет никогда 
добровольно никому не от
дам. Он мне нужен ка* 
жизнь I Не смогу двигаться — 
буду материально, партвзно 
сами помогать партии, ду
шой соприкасаться с ней
духовно держать с ней связь

А. ТАЮРСКАЯ, 
пенсионерка, член КПСС 
с 1940 года.

ЧТО ЗНАЧИТ БЫТЬ КОММУНИСТОМ СЕГОДНЯ?'

Наверное, для того, чтобы написать в газету, 
<ужно, чтобы у тебя что-тс случилось и засело 
i душе. Заставила написать вам опубликованная 
i  вашей газете анкета «Что значит быть ком
мунистом сегодня?».

Сначала немного о себе. В 1983 году меня 
исключили из членов КПСС за пребывание в 
медвытрезвителе. Исключили на парткоме за
вода. Правильно сделали: партия должна быть 
примером для парода, а ряды ее — чистыми.

Попал в вытрезвитель после того, как трое 
суток не вылазила бригада из цеха (буквально), 
— устраняли аварию (по винч И1Р). И часов в 
9 вечера всю бригаду собрал в кабинете на
чальник цеха, поблагодарил за работу и поста

вил 1,5 литра сяирта, который мы выпили, 
потом поехали домой. Ехал в трамвае и yqnyj 
а разбудили милиционеры и отвезли в вытрез 
витель.

На разборе больше всех меня «чистили» се» 
ретарь партбюро цеха (в 1985 году его назнь 
чили начальником цеха, а в 1987-м выгнали * 
работы за разворовывание бензина — в партии 
оставили) и председатель цехкома (в 1983 год  ̂
его избрали председателем завкома, а в 1984-/ 
отстранили от занимаемой должности за раз 
дачу жилья своим родственникам — в парти 
оставили).

Лоетому о понятии «член КПСС» у меня с .с  
бое мнение.

ЗАСЕЛО В ДУШЕ
I - 1. Рядовой унисI дол

жен (а вообще, что зн а^ т 
рядовой? Наверное, eci« г< 
нерядовой, tv кю  on?) быть 
честным во всем, инициатив
ным в решении eo »v^ o e , 
стоящих перед рабочим кол
лективом, грамотным — хо
рошо разбг^-а1»см, •»! о ос
новное, о делах производст
ва. То есть чтеб:.: l  ;.*сбои 
трудный момент он мог бы 
встать вперед* . < v ̂  v .  > <эй
rr%A*Z , r . rtwM, И ...СЛ, Дут
ему и^ ит»-

| Есть ли в п<**“торгачизе^ии 
нашего цеха такие тоди? Из 
31 челов-ека на сегодняшний 

день ’•олкио один — зам.

Б чольника цеха. Кгюоткая ха
рактеристике. честный, обла
дав! оольаюй pdw/iocnocoC-

1 нос !ью никогда : !С ооманы- 
вал л*лЦей. Но, наве^чое, ему 
оста/ ОСЬ p a o o i a i *  Н алл Н О ГО . 

Наш четырехугольник — на- 
Ш чал1н^^ цехл, секретарь парт- 
viOjpc I ире^^охкома, предсе
датель in, — все желают 
его убплт. Едимгтв» чноа его 
к^едо: ост::: '**.•• »*.б5ы
Ч ТО -ГО  П О Л /Н И л О С Ь , п о д о  а С 6 М

работать А все вгш епере- 
u ис ленные с '/^а сад ячея, в 
"эбинеты и дыо! fy.ахания. И 
если у рабочего за квартал 
премия 12— 18 рублей, у них
— от 200 до 700 рублей.

*
2. Сейчас много говорят о 

^ног on ар;т ийи ос ги. Конечно, 
монополизм — это плохо. Но 
сейчас, наверное только у 
К Н ГС  (руководства) есть про
грамма выхода из создаеше- 
. J положения.  И создавать 
другкэ партии сей'^с — еще 

усугубить положение. 
К.^-дг r,w. «"чние в экономи
ке улучшится, тогда и можно 
ПОД#.„ М Я Т Ь  этот вопрос, а 
сейчас только хуже будет.

3. Наверное (по моим под
счетам), можно спокойно уб
рать из рядов КПСС (в не
стоящее время) 20— 25 про
центов численности. Дело то
лько улучшится, т. к. эти лю 
ди лишь платят взносы (скре
пя сердце) и своей пассив
ностью приносят вред партии. 
И тех, кто отказался от парг- 
билета, поддерживаю, т. к/ им 
меньше надо будет кривить 
душой.

4. Из 240 членов нашего 
коллектива я бы рекомендо
вал только троих, и все — 
женщины. Их слова не рас
ходятся с делом. А член 
!1ПСС должен быть таким, 
как записано в Уставе КПСС,

5. Человек, обладающий 
силой убеждения за счет зна
ний и опыта, предвидящий 
создающуюся ситуацию, бе
рущий ответственность на се
бя, помогающий делом и 
словом людям, — вот таким 
представляю себе коммунис
та как политического бойца 
партии.

6. Как-то пришел сын до
мой и говорит: «Нам в груп
пе в училище сказали: к го не 
будет вступать в члены 
BJ1KGM, тот не пойдет учить
ся на водителя автомашины».

На мой вопрос, а зачем 
нужно вступать в ВЛКСМ, за 
счет каких денег содержится 
аппарат ВЛКСМ и чем он за
нимается, какие мероприятия 
комитет ВЛКСМ провел у вас 
в училище, он ничего не от
ветил.

Вступил в комсомол (хотя, 
по моему мнению, его туда 
близко нельзя пускать), по
шел учиться на водителя. Не 
второй день пришел и гово
рит, что ему надо вступать в

Д О С А А Ф  и привести туд< 
еще 5 человек (ему уже да
ли чистые бланки билетов), 
иначе отстранят от занятий 
Заплатил он за себя вэнось 
и еще заплатил за несущест
вующих пятерых — человек 
хочет быть водителем! Пото* 
с ним разбирались.

Получается крепкая связка 
ВЛКСМ — Д О С А А Ф . Спеку 
лируя на желании пацано1 
водить машину, Д О С А А Ф  и- 
заставляет вступать в ВЛКСМ 
а затем влксМ — платит 
взносы в Д О С А А Ф . Аппарат 
чикам в этих организация) 
хорошо: членство растет
взносы поступают, теплые ме
ста сохраняются, зарплате 
идет. Только вот мальчишка 
никому не верят, но это уж< 
не касается тех, кто сво> 
деньги получил.

Сын закончил учиться i 
СПТУ и выбросил комсс 
мольский билет. Сделал oi 
это сам, а потом говорит, чте 
«.никому не верит, все жела 
ют только урвать чужие день 
ги, ничего не делая, кром< 
умной рожи».

7. Первое, что надо сделал» 
для повышения авторитет* 
партии, —  сократить члеист 
во, убрать балласт. Второе — 
заниматься воспитательной 
разъяснительной работой 
коллективе, не лезть в хозяй 
ственные дела (т. к. боль 
шин с те о в них ничего не по 
нимает). Третье — оставлял 
часть (до 50 % ) взносов 
первичной организации, тогд< 
она не будет выглядеть ни
щей (а это ведущая полити 
ческая сила общества!), с про 
тянутой рукой,

Д . ЗАВЬЯЛОВ.

К У Р С О М  
И Н Т Е Н С И Ф И К А Ц И И

Цеху № 89 ■ октябре исполняется 35 летг ои известен на за
воде катализаторов и опытных установок как один из лидеров 
соревнования. Его коллектив при подведении итогов за 1988-й 
год был признан лучшим не только на заводе, но к ш объеди
нении тАнгаррскнефтеоргсинтеэв,

Здесь большое внимание уде
ляют модернизации технологи
ческого оборудования. В пос
ледние два года проведена ре
конструкция щитового отделе
ния блоков, смонтирована уни
кальная установка по производ
ству депрессерной присадки, а 
также выполнен ряд других усо
вершенствований для более 
продуктивной и качественной ра
бот»*

Это, как считают в цехе, су
щественный вклад в депо пере
стройки.

Прямо причастна к общему 
успеху ветеран предприятия 
старший аппаратчик Наталья Ар
там онова Иванова (на снимке), 
награжденная за достижения в 
трудовой и общественной дея
тельности медалью «За ^рудовое 
отличие».

И. АМОСОВ.

•  Готовимся к выборам
1. Существенное ли влияние оказывали на жизнедеятельность 

города райсоветы и их исполни тельные комитеты? Ваше отно
шение к упразднению районных Советов.

Z  Как лучше и вместе с тем демократичней отбирать кандида
тов для избрания депутатами городского Совета?

3. Имеются ли у вас возможность и желание актиьпо занимать, 
ся депутатской деятельностью?

4. Кого бы вы лично предложили » кандидаты для изЬрения 
депутатом городского Совета?

5. Если бы вас избрали депутатом городского Совета, с чего бы 
вы начали свою деятельность?

6. Какая проблема, на ваш взгляд, должна в первую очередь
• решаться в городе?

1. Районы в городе создава
лись без совета с населением 
И решение об их ликвидации 
также принято без совета с го
рожанами. К сожалению, неко
торые руководители видят в лю
дях «винтики-колесики», хотя 
идет пятый год перестройки.

Не только райсоветы, но и го
родской Совет не является по
ка настоящим хозяином горо
да...

2. Кандидатов в депутаты нуж
но выдвигать на основе Зако
на о выборах. И должно это 
делаться в коллективах, без вся
ких разнарядок, без давления 
сверху. Не должно быть и ог
раничений по количеству выдви
гаемых кандидатов А уж изби
ратели оценят их, если опять- 
таки никто не будет вмешивать
ся, навязывать,, пользуясь слу
жебным положением. Пусть бу
дут и самовыдвиженцы. Но во 
всяком случае в избирательном 
бюллетене должны стоять ф а
милии нескольких кандидатов.

3. Глядя на то, как работают 
в Верховном Совете мои ровес
ники-ветераны, иногда появляет 
ся желание поработать на благо 
города, на благо ветеранов.

4. Из окружающих меня лю-

дей хотелось бы видеть в каче
стве депутатов, Т. СачЬонову 
(врач поликлиники № 1), Г,
Рассказова (ветерана коллектива 
электролизников).

5. Прежде всего —  с забот о 
ветеранах войны и труда, об оди
ноких пенсионерах преклонного 
возраста, о воинах-интернациона
листах.

И, конечно же, призвал бы 
общественность города к улуч
шению воспитания молодежи, 
на борьбу с преступностью. Не 
меньшей заботой стало бы раз
витие в городе физкультуры и 
спорта, строительство спортсоо- 
ружений.

6. Тут я со всеми ангерчанами: 
борьба за чистый *оэдух и во
ду, обеспечение граждан ово
щами и фруктами по госцене.

И, ТИХАНКИН, 
член городского сонета ве
теранов 1войиы n труда.
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П Е Р Е С Т Р О Й К А  И Ш К О Л А
ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО

учителей города Ангарска членам горкома партии, 
депутатам горсовета, советам трудовых коллективов

УВАЖАВМЫВ ТОВАРИЩИ!

Обратиться к вам с откры . 
тым письмом нас заставила 
тревога за состояние народ, 
ного образования в стране в 
целом и конкретно в нашем 
городе.

Ни февральский 1988 года 
Пленум ЦК КПСС, ни Съезд 
народных депутатов СССР не 
открыли реального пути к ра
зрешению проблем народно
го образования. Общество не 
повернулось к школе,

На 72-м году Советской вла. 
сти мы имеем слабую мате
риальную базу народного об- 
разования, низкий престиж и 
социальную незащищенность 
учителя.

Беды народного образова
ния страны ярко видны и 
у нас в городе.

Недостаток внимания пар
тийных и советских органов 
города, базовых предприятий 
к школе мы остро ощутили 
на августовской конференции

В городе не хватает уче. > 
ческих мест, а строительство 
школ хронически отстает о. 
ввода жилья. Не модерниэи. 
руются школы, построенные 
в 50— 60-е годы, и не обеспе. 
чивают современный уро
вень обучения и воспитания.

Из-за ведомственного под . 
хода к организации дошколь
ного воспитания нет возм ож . 
ности осуществить принцип 
непрерывности образования.

Запущены» остаются без 
внимания вопросы охраны 
здоровья детей: медицинское 
обслуживание, питание, нор
мальный режим занятий, раз
витие физкультуры И с п о р т а .

Заработная плата работни- 
•:сз- нарздгюУо образования 
остается низкой. В большин
стве школ учителя перегру
жены, чю  вызвано нехаа 1кой 
кадров. Э .о  отрицательно 
сказывается на работоспособ. 
ности и здоровье учителя. 
Жилищная проблема, несмот
ря на законодательное за
крепление за учителем пер . 
воочередного права на ж и . 
лье, не решается.

В городе 708 сем е* учите
лей не имеют нингкогс жи
лья, 330 семей проживают в 
чрезвычайно стесненных у с . 
ловиях и стоят в очереди на 
расширение. 83 молодых спе
циалиста разбросаны по рабо
чим общежитиям и платят за 
место по 13— 17 рублей.

Наши просьбы о строитель^ 
стве кооперативного дома для

учителей, общежития для мо 
лодых специалистов остаютс.1 
без внимания. Темпы же дви
жения очереди на жилье та. 
ковы, что «гарантируют» пос
леднему очереднику получе.* 
ние квартиры в 2051 году.

Несмотря на огромную пе.- 
регруэку из-за нехватки учи* 
телей, мы имеем шанс полу • 
чить путевку в санаторий ра 1 
в 35 лет.

Мала у нас возможное^ 
свободно приобрести худо, 
жественную литературу.

Нет ■ городе Дома учителя
где бы мы могли общатьо 
по интересам.

Практически не меняете; 
отношение базовых предприя 
тий к учебным заведениям 
Директор школы продолжав- 
ходить с протянутой рукой пс 
кабинетам руководителей, вы
прашивая материалы для ре. 
монта школы, для организа 
ции производительного труд 
учащихся.

Переход предприятий н 
хозрасчет и самофинансиро 
вание создает дополнительл 
ный барьер (парадокс!) вс 
взаимоотношениях базовьп 
предприх.ий и учебных заве, 
дений.

Дальше такое положение 
не может быть терпимым, так 
как от всех неурядиц в пер
вую очер^д:» страдает ученик

Мы обращаемся к советал 
трудовых коллективов базо 
вых предприятий: помните, чте 
в школад учатся д е ж  ваши 
работников, будущие ваип 
рабочие и илженеры. Сделай 
те ш кол/ но не wiodca, а не 
деле цедим N£ i ,  учитыш •—
р о в  НО И р а  о п ы т  « ц . о П О М  в а Ш в Г С

коллектива.

Мы обращаемся к депута- 
там городского Совета, руко- 
в 'дителям  исполкома: откла
дывать решение проблем на
родного образования — значи-/ 
обрекать город на отставание 
в экономическом, социальном 
и культурном развитии.

Мы настоятельно просим 
провести обсуждение проблем 
народного образования на 
сессии городского Совета и 
принять программу его раз
вития на ближайшие 10 лет. 
Считаем необходимым на 
сессии рассмотреть следую 
щие проблемы:

— обеспечение детей мес 
тами в дошкольных учреж де.

ниях по месту жительства вив 
зависимости от ведомственно* 
принадлежности, что дозволит 
осуществить непрерывно* ть и 
преемственность в воспитании 
и обучении, создание комп
лексов «детсад — школа»;

— строительство загородных 
дач для оздоровления детей 
(с сезонным и круглогодич
ным функционированием);

—  создание при городском 
совете по народному образо^ 
ванию региональное фонда 
для развития учебно-матери
альной базы школ на основе 
их полной финансовой сам ос. 
тоятельности;

— реконструкция, перепро
филирование учебных заведе
ний, опережающее строитель
ство школьных зданий в но
вых микрорайонах;

— обеспечение школ обору
дованием, материалами для 
организации трудового обуче_ 
ния и рабочими местами на 
предприятиях для производи
тельного труда школьнико

— строительство в ближай
шие 1— 2 года комбината шко
льного питания;
— строительство в 1990— 91. 
годах жилого дома для учи
телей и общежития для м о . 
лодых специалистов;

— помощь базовых пред
приятий в решении социаль
ных вопросов (выделение учи . 
телям жилья, путевок в сана
тории, дома отдыха, пионер
ские лагеря) и т. д.

Мы обращаемся к членам 
горкома партии: просим нап. 
равить усилия первичных пар
тийных организаций города на 
выполнение постановления
февральского (1988 г.) Плену
ма ЦК КПСС и пленума Ан_ 
гарского ГК КПСС от 30 мар
та 1988 г. Обществу не ре
шить задач перестройки, если 
оно не найдет возможности 
поднять престиж образования 
и воспитания.

Мы отдаем себе отчет, что 
очень многое в подготовке 
молодежи к жизни зависит от 
школы, от учителя. И пед
коллективы перестраивают
свою работу на принципах гу
манизации и демократизации 
школы, повышения ответствен
ности каждого педагога.

Но одни м в  бессильна. Н<
нужна помощь, о которой мь 
и взываем к вам!

Письмо обсуждено и при. 
нято на собраниях педкол 
лективов школ города в сен 
тябре 1989 года.

Двадцать второго сентября 
в парткоме состоялась встре
ча с кандидатами в члены 
КПСС. 12 молодых педагогов, 
решивших связать свою судь
бу с партией, рассказали, мам 
они готовились к вступлению 
в ряды КПСС, какие проб
лемы внутришкольной жизни 
их волнуют, как они оцени
вают перемены в обществен
но-политической, экономичес
кой, социальной жизни стра
ны.

В беседе с молодыми ком
мунистами участвовали Бар
сукова М. Р., Петров В. И.,

Встреча
с кандидатами
Носочеико Т. М , Суворове 
Л. Л ., которые ответили на 
«опросы кандидатов, расска
зали о перспективах развития 
системы народного образо
вания в городе.

Все кандидаты подтвердили 
свое твердое желание быть 
коммунистами, активно уча
ствовать в перестройке на
родного образования, в вос. 
пиг"*г^и нового поколения.

о ЮБИЛЕЙ

ЗА ДВАДЦАТЬ  ЛЕТ
20 лет назад строители по

дарили ребятам школу № 38. 
Но прежде, чем порог ее пе
реступить детям , новому учи
тельскому коллективу приш
лось немало потрудиться, 
создавая уют и условия для 
работы.

Первым директором школы 
стеле В. 3 . Николаева, чело
век неутомимой энергии, бес
конечно преданный своей лю
бимой реботе. Молодой кол
лектив, не считаясь со време
нем, оборудовал кабинеты, 
делал асе, чтобы школа стала 
вторым домом для ребят. На
чались занятия, за парты се
ли 2500 человек. Это была 
самая большая школа в горо
де.

В 1972 году состоялся пер
вый выпуск десятиклассников. 
За период реботы школы ев 
закончили около 1000 чело
век, 50 из ннх — медалисты.

Сегодня в школе обучается 
1200 ребят, работают 64 учи
теля. Хочется сказать теплые 
слова в адрес мастеров педа
гогического труда, чья трудо
вая биография вот уже 20 лет

неразрывно связана со шко
лой. Это Агефонцева И. А , 
(завуч школы), В. В, Полевая 
(завуч по воспитательной ра
боте в течение 18 лет), Н. Д . 
Чубиченко, Н, Г. Усов*. Л. С . 
Уварова, В. Ф , Семенове,
В. А . Ьизимов, Л. И. Кривова, 
Л. Н. Захарова, Н. А . Кор- 
жинская, М. И. Бойцове.

Под руководством И. А. 
Агафонцевой (завуча) создан 
хороший методический каби
нет, где сосредоточены на
глядные п о с о б и я  для 
урока.

Ежегодно ребята этой шко
лы участвуют в проводимых 
олимпиадах по химии, мате
матике, б и о л о г и и ,  лите
ратуре, в конкурсах твор
ческих рабог и рисунков. 
С 1977 по 1989 год школа за
нимала призовые места среди 
трудовых отрядов города в 
V трудовой четверти 1984 г.

30 сентября в школе собе
рутся выпускники резных лет, 
учителя и гости, чтобы вспом
нить и поздравить друг дру
га с юбилеем школы.

А . ТЕЛЕБА, 
ветеран труда.

Праздник в школе. Фо то  В. М А К С У Л Я

Тек называлась выставка, 
демонстрировавшаяся на об
щегородской конференции 
работников дошкольных уч
реждений. Здесь были пред
ставлены проекты зданий и 
макеты будущих детсадов — 
таких, какими бы хотели их 
видеть воспитатели, заведую
щие, были и рисунки ребя
тишек, каким им представля
ется самый лучший детский 
сад на свете.

Ну а на конференции шел 
разговор о том, как улучшить 
работу в детских учреждени
ях уже сегодня.

Много нового появилось в 
последние годы в организа
ции работы с детьми. В дет
ских учреждениях №№ 105,
61, $6, 30, 112 и других внед
рен гибкий режим дня, поз
воляющий избавиться от стро
гого регламентирования: ког
да и как, например, прово

ДЕТСКИЙ САД БУДУЩЕГО
дить занятия. Ведь те же 
знания, навыки можно дать 
ребятишкам в игровой фор
ме, не увлекаясь «занятиями», 
похожими на уроки. Заведу
ющие детскими учреждения
ми № 46 и 51 дают хорошие 
отзывы о так называемом 
гибком планировании, эконо. 
мящем время, избавляющем 
от лишнего бумаготворчества.

Позволит снять некотооые 
проблемы вступление в силу 
закона о продлении мам^м 
отпусков по уходу за ма^ени 
ними детьми: разукомплекто
вать младшие группы с дет
ских учреждениях, оборудо
вать физкультурные залы, 
иметь дополнительные поме
щения для проведения му
зыкальных занятий.

С 1 октября переходит на 
хозрасчет детское учрежде
ние № 111. Может быть, и не 
от хорошей жизни такой вот 
хозрасчет: хроническая не
хватка кадров вынуждает ис
кать выход, но зато теперь 
есть возможность справедли
во оплачивать тдуд, дать лю 
дям материальную заинтере
сованность.

Комплекс «детский сад —- 
школа» начинает свою работу 
в этом году на базе детсада 
№ 30. Заведующая Т. М. Зве
рева рассказала на конфе 
ренции об условиях вкспери- 
мента. Для работы с малы
шами приглашены препода. 
ватели соседней школы, они 
будут заниматься с детьми о

4 до 7 лет иностранным язы
ком, изобразительным ис
кусством, пением, ритмикой и 
другими предметами

Разработке этого экспери
мента помогла работа, прово
дившаяся здесь совместно с 
методологическим центром 
по ТРИЗу в прошлом год/.

Опытом работы в своих д е т . 
ских учреждениях подели
лись также заведующие д е г. 
скими учреждениями В. М. 
Голикова, А . И. Абрамова, с 
большим интересом было 
встречено выступление врача- 
педиатра В. Е. Устинова, рас
сказавшего о методе Рутейко, 
дающем хорошие результаты 
в оздоровлении лчтей.

А. МОСИНА.

Спасибо 
за заботу

Прошу через газету пере* 
дать сердечную благодар . 
ность депутату городского 
Совету народных депутатов 
Ангарска* директору школы 
N2 14 Дубыниной Любови 
Николаевне, пионервожатой 
Сафиной Татьяне Сяфчтынов- 
не и учащимся 8«б» класса 
этой школы Гольцову Андрею 
и Быкову Андрею за заботу, 
внимание и оказанную по
мощь мне в домашних, хо
зяйственны: делах.

Спасибо р о д и т е л е  жтих 
ребят и педагогическому кол
лективу школы за хорошую 
воспитательную рсботу,

Г. ВАСИ ЛЬКОВСКАЯ, 
ветеран труда, звел^жеинм* 
учитель РС Ф С »
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И СНОВА В КЛАССЕ «А»!
ХОККЕЙ

В 1987 году «ЕРМАК» снял свою заявку на
участие в первенстве СССР по хоккею в классе 
«А». Причиной этого было тяжелое материальное 
положение. Спортивный клуб, ликвидировав 
команду мастеров, сохранил отделение хоккея 
ДЮСШ и продолжал соревнования на первенство 
РСФСР среди молодежных команд. Более 300 че
ловек обучались в хоккейном отделении и успеш
но выступали в соревнованиях.

Таким образом, СК «ЕР
МАК», не имея собственной 
команды, продолжая готовить 
мастеров для второй, первой 
и даже высшей лиг. Воспитан, 
ники ангарского хоккея игра
ют сейчас в Москве, Киеве, 
Харькове, Тольятти, Караганда 
Новосибирске, Прокопьевске, 
Омске, Хабаровске. Михаил 
Татаринов получил приглаше
ние в профессиональную ко
манду нхл.

Естественно, ликвидация ко
манды мастеров снизила ин
терес к игре в городе, но 
хоккей оставался одним из 
наиболее популярных видов 
спорта.

И вот в нынешнем году при 
активной поддержке горкома 
КПСС и горисполкома ангар
скую команду вновь включи
ли в состав второй лиги клас
са «А». Известие об этом в 
«Ермак» поступило, когда пол
ным ходом шла подготовка к 
сезону. Срочно началось ком
плектование команды, сразу 
же выявилась дальновидность 
руководителей спортклуба, со

хранивших хоккейное отделе
ние ДЮ СШ .

В состав команды вошли 
выпускники отделения, в ос
новном 1971—72 годов рожд 
«ьения. А старшим тренером 
утаердили С. И. Гицоовичв, 
одного из тренеров Д Ю СШ . 
Из-за ремонтных работ нес
колько затянулся пуск уста
новок искусственного льда. 
Это не позволило полностью 
пройти весь цикл подготови
тельного периода.

Сейчас трудности становле
ния в основном преодолены. 
23 и 24 сентября в Ангарске 
прошли первые встречи. Со
перниками «Ермака» были хок
кеисты из города Нефтекам
ска. В составе этой команды 
много хорошо подготовленных, 
опытных игроков.

Игра началась без развед

ки. Более опытные гости были 
уверены в легкой победе над 
молодыми, еще необстрелян
ными игроками «Ермака». Но
молодежь не дрогнула. Игра 
была интересной, шла с пе
ременным успехом, и дело 
явно клонилось к ничьей. За 
несколько минут до конца 
встречи досадная ошибка ан- 
гарчан позволила гостям за
бить победную шайбу. В пер
вой встрече — проигрыш при 
/счета 3:4.

Вторая игра, несмотря на 
отчаянное сопротивление
«Ермака», закончилась пора
жением ангарчан при счете 
1:9.

Г. РАССКАЗО В, 
нешт. корр.

На снимках: мгновения хок
кея.

Фото В. М АКСУЛЯ.

н  ачинаются полуфиналы
ШАХМАТЫ (

- * - I

В Минусинске проходил шахматный фестиваль, в нем 
приняли участие 24 шахматиста, представлявшие Краснояр
ский край и Иркутскую область. Победителем турнира стал 
наш земляк А. Фелингер. Набрав 9,5 очка из 11, он выпол
нил норму кандидата в мастера и завоевал право играть в 
мастерском турнире, который будет проходить в следую 
щем году в Шушенском.

С 1 октября в городском шахматном клубе, который на_ 
ходится в ДК «Энергетик», начинаются полуфиналы пер
венства Ангарска среди мужчин и женщин. Приглашаются 
шахматисты 1 и 2 разрядов. Начало соревнований в часов

А . АНДРЕЕВ, нешт. корр.

Ледовые баталии

Очередные игры первенства СССР по хоккею среди 
команд класса «А» проводятся 2—3 октября. Встречаются 
команды «Ермак» (Ангарск) — «Маяк» (Куйбышев). Начало 
игр в 19 часов.

7— 8 октября «Ермак» (Ангарск) «Нефтяник» (Альметь
евск). Начало в 17 часов.

7 октября после игры проводится спортивно-вещевая ло
терея. Разыгрываются автомашина ВАЗ-2108, ковры, холо
дильники, телевизоры и другие товары. .Билеты можно при
обрести в кассах зимнего стадиона ежедневно с 10 до 20 
часов

')

В Шелехово проведены област
ные соревнования велосипедис
тов на приз эемляка-ве л сгонщи
ка Звягинцева. В них приняли 
участие 48 спортсменов из Ир
кутска, Ангарска, Усолья и Ше- 
лехова.

В первый день, когда проводи
лись гонки с раздельным стартом 
на время, пальма первенства у 
юниоров, юношей и девушек, при" 
надлежала хозяевам трассы. Во- 
истийу дома и стены помогают. 
Дистанцию в 20 километров быс
трее всех преодолели у юниоров 
Игорь Попов, у юношей — Дима 
Корень, у девушек — Наташа По
пова.

Полуторакилометровый круг 
для гонки был проложен по цент
ральным улицам города, что поз_ 
волило шелеховцам стать свиде
телями зрелищной борьбы на 
трассе. Девушки преодолели 8

кругов с 4-мя финишами, из ко
торых пелетон (основная группа) 
проехал вместе только первьц). 
На втором от него в отрыв «убе
жали» усольчанки Наталья Бобне.

ва и слена Свиридова. В такой 
последовательности они раздели
ли между собой «золото да се
ребро». Героине первого дня 
Наташе Поповой ничего не оста
валось, как только выиграть у  
пелетона «бронзу», что она и 
сделала под аплодисменты зем 
ляков.

Юноши проехали 12 кругов.

к и н о
«РОДИНА» —  30 сент. — Под

жигатели. 11, 14, 16-30, 19. Му-" 
зыкальный киновечер. 21-30.
1 окт. — Поджигатели. 11 14, 
16-30, 19, 21-30. 2 окт. — При
ключения Квентина Дорварда, 
стрелка королевской гвардии. 
11 (удл.), 14, 16, 18. 20-30.

«МИР» — 30 сент., 1 окт — 
Туристы забавляются. 10, 12,
14 (удл.), 16-20, 18-10, 20, 21-50. 
Про Буку. 9. 2 окт. — Взгляд. 
10, 12, 14, 16, 18, 20, 21-50.

а ПОБЕДА» — 30 сент — Наш 
бронепоезд (2 с.). 10, 14, 17, 20. 
Леди Джейн. 23. 1 окт. — Наш 
бронепоезд (2 с.). 10, 14, 17, 20.
2 окт — Туристы забавляются.
10, 11-50, 13-40 (удл.), 16, 18,
19-50, 21-30.

«ГРЕНАДА» — 30 сент., 1 окт.
— Осторожно, Василек. 10, 12, 
14, 16 Тени знойного лета. 17-40 
19-30 (удл.), 21-50. 2 окт. —
Жилн-были в первом классе, 10, 
12, 14. Человек с бульвара Ка
пуцинов. 16, 17-40, 19-40 (удл.),
21-50.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 30 сент.,
1 окт. — Воробей тоже птица, 
16, 18, 20 (удл.). Карлуша. 14.
2 окт. — Любовь выигрывает
(2 с.У 16, 19 Золотые рога. 14.

«ОКТЯБРЬ» — 30 сент., 1 окт.
— Работа над ошибками. 13,
15 (удл.), 17-20, 19-10, 21. 1 окт.

для детей — Приключения Спа
са и Нели, 11 2 окт. — Непо
корная Луиза. 13, 15 (удл.), 17-20, 
19-10, 21.

«ПИОНЕР» — 30 сент., 1 окт.
—  После дождичка, в четверг 
12, 14, 16. Аленький цветочек. 
10. Меня зовут Арлекино (2 с ., 
дети до 16 лет не допускаются). 
18, 20-30. 2 окт. — Лукаш. 10, 
14, 16. Я против. 18 (удл.), 20-30.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — 
30 сент , 1 окт. — Танцуй, тан
цуй (2 с .). 10, 14, 17-20, 20. Ку
колка (2 с.Х  23. 2 окт. — Она с 
метлой, он в черной шляпе. 10, 
12, 14 (удл ), 16-10, 18, 20, 21-40.

Зал «Восход» — 30 сент., 1 
окт. — Кошка, которая гуляла 
сама по себе. 9-40, 13-30, 15. 
Дом без выхода. 17, 19 (удл.), 
21-10. Куколка (2 с.). 23. 2 окт.
— Приключения Элли и Рг*ру. 
9-40, 13-30, 15 Наш бронепоезд. 
17, 19-40.

Всех, кто любит кино и эстра
ду, приглашаем 30 сентября в 
21-30 в кинотеатр «РОДИНА» на 
музыкально-развлекательную про. 
грамму. Весь вечер играет шоу- 
группа «СЕАНС», выступят театр 
мод, коллектив современного 
эстрадного танца и другие. Вы 
увидите новый музыкальный 
фильм «Она с метлой, он в чер
ной шляпе».

В Н И М А Н И Е !

По просьбе зрителей творческое объединение молоде
жи «А ХА Д А » и ДК «Современник» объявляют о продаже 
билетов на дополнительный концерт с участием популяр
ного актера театра и кино, народного артиста СССР Алек
сандра КАЛЯГИНА и лауреатов Всесоюзного конкурса сати
ры и юмора в г. Одессе «ЮМОРИНА-89».

Начало концерта в 14.00 30 сентября.
Билеты продаются в кассах ТОМа «АХАДА» и Д К  «Сов

ременник».
Справки по телефонам: 3-06-71г 4-50-90.

ТЕЛЕВИДЕНИИ
ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 октября

1-я программа 
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

7.30 — «120 минут». 9.35 — 
Футбольное обозрение. 10.05 — 
«Воскресный день в аду». Худ. 
фильм 11.40 — «Утро туман
ное». Фильмгконцерт. 12.25 —
«Времена года». Сентябрь. 13.2{>
— «~ора узнать и полюбить 
Русь...» 16.35 — «Музыка горо
да». Передача из г. Куйбышева.
17.05 — Док. фильмы. 17 50 — 
«Красные башмачки». Мульт
фильм. 18.00 — «Детский чес» 
(с уроком французского языка).
19.00 — «Мы и экономика», 19.45
— Маленький концерт. 20.00 — 
Бокс. Чемпионат мира. Финал.
22.00 — «Время». 22.35 — «Сту
пени». 00.05 — Сегодня в мире.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — «Утренняя гимнастика. 
9.15, 12.30 — «Медвежонок» На
учно-популярный фильм. 9.35,
10.35 — Литература, 9-й класс.
10.05 —  Итальянский язык. 11 05
— «Наш сад». 11.35, 12.40 — Ис
тория. 6-й класс. Культура Лоее-

него Египта. 12.05 — «Это вол
нует мир» 13.10 — «Несколько 
интервью по личным вопросам». 
Худ. фильм с субтитрами. 14.45 
— «Усть-Илимские акварели». 
Док. фильм. 15.05 — Народные 
мелодии

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
17.30 — Мультфильм. 17.50 — 

«Везучий человек». Худ. фильм. 
1-я серия. 19.00 —  «Приангарье»
19.35 — «Ир. уте к театральный». 
Открытие сезона. 20.20 — «Лите
ратурный концерт». 20.50 — 
«Маршрутами перестройки» Гос- 
приемка: за и против.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
21.25 — «О времени и о се 

бе». М. Исаковский. 21.45 — 
«Спокойной ночи, малыши!».
22.00 — На сессии Верховного 
Совета СССР

+  ВЕЛОСПОРТ
разыграв 6 финишей.

В пятерке убежавших сильней
шим финишером оказался ангар- 
чанин Миша Васильев. Он и стал 
победителем, опередив Диму Ко . 
рень.

У юниоров, преодолевших 1 6  
кругов с 8-ю финишами, события 
развивались менее драматично, 
но не менее захватывающе. На 
каждый промежуточный финиш 
пелетон, сверкающий спицами и 
шатунами, налетал плотной сто 
ной, заставляя судей и болель
щиков замирать от напряжения: 
чье колесо первое?

Большее количество премиаль
ных очков набрал иркутянин 
Александр Неизвестных. Второе 
место завоевал усольчани(н Сер
гей Овчинников.

И. ГАЛЯУТДИНОВ.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

1 октября — Международный 
день музыки. Приглашаем во 
Дворец культуры нетфехимиков 
на открытие сезона в детской и 
юношеской филармонии.

В программе концерта — М. 
Глинка. Танцы из оперы «Иван 
Сусанин», ария Сусанина, «Кама
ринская».

Исполнители: симфонический
оркестр Иркутской филармонии. 
Художественный руководитель и 
главный дирижер Евгений Цирлин.

Начало в 12 часов в театраль
ном зале ДК нефтехимиков.

Педагогический коллектив учи
телей школы М 0 вы раж ает собо
лезнование родным и близким по 
поводу смерти бывшей учитель
ницы школы

ДЕГТЯ РЕВ О Й  
К лавдия Николаевны

«ОЙ, 36-й»
Театральный вечер под та

ким названием готовится во 
Дворце культуры нефтехими
ков. Состоится в понедель
ник, 2 октября, в 19 час. 
30 мин. и посвящается от
крытию 36-го сезона народ
ного театра «Чудак».

Театр только что вернулся 
из Сочи, где принял участие 
в фестивале любительских те
атров России. Рассказ об этой 
поездке войдет а программу 
вечера Будет показано са
тирическое представление 
«Ой1»,

Пригласительные билеты 
на вахте ДК.

Сниму любую ж илплощ адь (семья 
2 человека). Тел.: S-48-82. (2003)
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